



HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN LOHAUSEN-STOCKUM E.V.

Bürgerverein Lohausen-Stockum e.V., Im Lohausen Feld 44, 40474 Düsseldorf

Frau Bundeskanzlerin Angela Merkel
- persönlich –
Bundeskanzleramt
Willy-Brandt-Str. 1
10557 Berlin

12.07.2010

Sehr geehrte Frau Bundeskanzlerin,

die von Ihrer Regierung geplante Luftverkehrssteuer ist der richtige und notwendige Schritt, die Belastungen der Wirtschaftskrise gerecht zu verteilen. Der von den Presseorganen angekündigte Sturm der Gewerkschaften, Arbeitgeber, der Deutschen Luftfahrt- und Tourismusbranche u.a. startet bewusst mit falschen Zahlen, nicht beweisbaren Prognosen und einem Zungenschlag, den man in die Nähe einer Erpressung der Bundesregierung stellen könnte.

Beigelegtem Artikel der Rheinischen Post Düsseldorf vom 10.07.2010 ist zu entnehmen, dass lediglich 11 Euro pro Flug und Passagier als Mehrbelastung entstehen würden.

Jeder deutsche Autofahrer fährt mit versteuertem Benzin und jede Bahn mit versteuertem Strom. Die Fluggesellschaften entziehen sich bis heute dieser Pflicht, sind aber in der Lage, Millionen von Tickets zum Preis von 10 Euro auf den Markt zu werfen.

Die Gewerkschaften haben es bis heute nicht geschafft, den massiven Stellenabbau an den deutschen Verkehrsflughäfen zu verhindern oder abzumildern (outsourcing zu Niedriglöhnen). Die Luftverkehrsbranche führt den Verlust von 10 000 Arbeitsplätzen ins Feld, die sie auf Grund sinkender Zahlen sowieso abbauen will.

Die Luftverkehrssteuer bietet hier der Luftverkehrsbranche die hervorragende Möglichkeit, schlechtes Management dadurch zu kaschieren, dass man platt und pauschal wider besseres Wissen die Bundesregierung als verantwortlich benennt. Die Luftverkehrssteuer ist ein erster Schritt, Steuergerechtigkeit im Luftverkehrsbereich im Sinne aller übrigen Steuerzahler umzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen



(Dr. Gudrun Elwakil)

Koordinationskreis der Umlandgemeinden
und Initiativen im Bereich des
Flughafens Düsseldorf

Im Lohausen Feld 49
40474 Düsseldorf



(Siegfried Küssel)

1. Vorsitzender des Heimat-
und Bürgervereins sowie des
Arbeitskreises „Leben in Lohausen“

www.flughafen-forum.de